

Parlementaires suisses: visite à une colonie illégale

01.05.2016

Categories: Autres campagnes



Le 1er mai, [une délégation d'Intergroupe parlementaire Suisse - Israël](#) se rendra pour une visite informelle de plusieurs jours en Israël. Entre autres, leur programme prévoit une visite à la colonie illégale de Ma'ale Adumim en Cisjordanie. La délégation y visitera la fonderie d'aluminium EXTAL et rencontrera un investisseur suisse de cette compagnie.

La visite de la délégation parlementaire contredit clairement la position officielle de la Suisse. Celle-ci considère les colonies comme un obstacle majeur à la paix au Moyen-Orient. Pour cette raison, elle décourage les personnes physiques ou morales à participer, de quelque manière que ce soit, à la colonisation.

Les membres du parlement écrivent dans leur communiqué de presse que la rencontre avec EXTAL souligne l'aspect économique de leur voyage. Ils admettent donc clairement qu'ils considèrent les compagnies installées dans les colonies comme représentant un bénéfice pour l'économie suisse et, en totale contradiction avec les recommandations officielles de la Suisse, ils encouragent un investisseur suisse à poursuivre sa participation à une telle compagnie.

BDS Suisse a adressé une lettre ouverte à l'Ambassade de Suisse à Tel Aviv pour protester contre cette visite.

[Lire la lettre ouverte en allemand.](#)

Depuis la réaction de BDS Suisse, quelques articles sont parus sur ce sujet dans la presse suisse, notamment:

- [La Liberté](#)
- [20 Minutes](#)
- [Infosperber](#) (en allemand; avec la lettre ouverte de BDS Suisse)
- [Der Bund](#) / [Tagesanzeiger](#) (en allemand)

Il y a également eu des articles dans 24 Heures et Le Matin